

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: Deutsche stehen autonomem Fahren skeptisch gegenüber

Berlin, 08.07.2016, 13:07 Uhr

GDN - Die Deutschen stehen dem autonomen Fahren skeptisch gegenüber: Laut einer repräsentativen Umfrage des Meinungsforschungsinstituts TNS Emnid für das Nachrichtenmagazin "Focus" wollen lediglich 29 Prozent der Bundesbürger autonom gefahren werden, 67 Prozent können sich derzeit nicht in einem Auto mitzufahren, das autonom fährt. TNS Emnid befragte am 4. und 5. Juli 2016 insgesamt 1.007 Personen.

Die Fragestellung lautete: "In Zukunft wird es möglich sein, beim Autofahren die Fahrzeugführung an ein technisches System abzugeben, das Auto fährt dann also automatisch. Könnten Sie sich vorstellen, in einem solchen selbstständig fahrenden Auto zu fahren?"

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-75011/umfrage-deutsche-stehen-autonomem-fahren-skeptisch-gegenueber.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com